

## APPA Renovables organiza el VIII Congreso Nacional de Energías Renovables en el que participará la energética Cuerva

*Dos jornadas durante los días 4 y 5 de diciembre, para debatir sobre temas relevantes del sector energético, como la descarbonización, el impacto de las renovables, o el almacenamiento de energía.*



# Renovables 2024

## VIII Congreso Nacional de Energías Renovables

Granada, 19/11/2024. La empresa granadina Cuerva confirma su participación en el VIII Congreso Nacional de Energías Renovables organizado por APPA Renovables, que se celebrará los días 4 y 5 de diciembre en el Auditorio Mutua Madrileña de Madrid. Este evento anual reúne a profesionales reconocidos en el sector energético para debatir sobre los desafíos y oportunidades en la transición energética hacia un modelo más sostenible.

El congreso se dividirá en dos jornadas, entre las cuales se repartirán diferentes mesas redondas protagonizadas por expertos de renombre en el sector a nivel nacional e internacional. Algunos de los temas clave a

abordar son la descarbonización, los avances tecnológicos en renovables y el papel del almacenamiento energético en la estabilidad del sistema eléctrico.

Concretamente, Ignacio Cuerva, CEO de Cuerva, hará su ponencia en la mesa redonda “Un mercado a cero y negativo: la principal amenaza del sector”, en la que compartirá conocimientos y experiencias con Juan Bogas, director de Seguimiento de Mercado de OMIE, Ana Gámez, Associate Director Asset Manager EMEA de Recurrent Energy, Ignacio Doheijo, T&S Iberia Originator de Shell y Luis Pérez de Ayala, socio de Cuatrecasas.

El congreso, centrado en analizar el impacto de las renovables en el sector energético, es una oportunidad perfecta para que la compañía granadina Cuerva refuerce su compromiso con la innovación y la sostenibilidad, intercambiando opiniones y aprendizajes, así como estableciendo alianzas estratégicas que impulsen el desarrollo de soluciones energéticas inteligentes y sostenibles.

En definitiva, será uno de los eventos más importantes del sector de energías renovables, en el que más de 60 ponentes debatirán diversas cuestiones técnicas recogidas en el [programa del Congreso](#). Además, entre los debates, habrá espacios de descanso en el que se fomentará el networking para las empresas participantes.

– FIN –

### **Sobre Cuerva**

Hablar de Cuerva es hablar de energía renovable, de una empresa con más de 80 años de historia que, en continuo crecimiento, ha sabido avanzar hacia el futuro y evolucionar hacia las nuevas técnicas del sector, siempre comprometida con el medioambiente.

A lo largo de su historia y gracias al constante buen hacer, Cuerva ha consolidado su imagen de marca como empresa de referencia imagen dentro del sector de la energía.

Abarca las distintas áreas de generación, distribución y comercialización de energía eléctrica, así como un amplio conocimiento y experiencia en la operación, construcción y mantenimiento de infraestructuras eléctricas.

**Contacto de prensa:**

Departamento de Marketing & Comunicación

Habla con Rosa Fernández

E. [marketing@cuervaenergia.com](mailto:marketing@cuervaenergia.com)

T. 958 570 360